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Erneut keine Weihnachtsmärkte

Wir fordern deshalb Finanzhilfen für
Schausteller
Mit der Absage der Weihnachtsmärkte haben wir wieder
eine Weihnachtszeit vor uns, die ganz von der Pandemie
bestimmt ist. Die Hoffnung der Schausteller, nach der
langen Zeit ohne Arbeit wieder ein Stück Normalität
zurückzubekommen, hat sie jäh zerschlagen. Nun brauchen
die Schausteller Hilfe. Finanziell muss der Bund und das
Land einer Branche helfen, die wieder viel investiert hat und
nun viel verliert.
Die Schausteller sind Teil unserer Kultur und wichtig für
Fürth!
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